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Zitat von Everclear 

http://www.eyep.tv/beitrag/1-b…m-saisonabschluss-15.html

Darf man sich ruhig einmal anhören in der ganzen Länge - auch wenn es dafür fast eine
Stunde braucht.

Interessant vor allem die Passagen über die wirtschaftliche Situation, wieso man sich in
der Metropolregion Nürnberg so schwer tut, an zahlungskräftige Sponsoren zu
kommen. In dieser Deutlichkeit bisher nicht öffentlich gehört, wie unzufrieden man zum
einen über den Vertrag mit sportfive ist, und zum anderen - auch wenn der Name
Michael A. Roth nie explizit fällt, was für ein Hindernis diese Person bisher in der
Akquirierung von wirtschaftlich starken Sponsoren aus der Region darstellte...

Er erzählt nicht neues . Ich hoffe das die ganzen Schwächhkpüfe die ARO nach wie vor als
Gottheit verehren endlich die Augen und Ohren aufsperren.
Anstatt ständig auf Bader einzuschlagen (was vielleicht nicht grundlos ist , das Größte Problem
allerdings ARO :winkefinger: war und ist).

Es wird unheimlich schwer den Club in Sportlich erfolgreiche zeiuten zu führen , der Herr hat
verbrannte Erde hinterlassen . Es gab selten Zeiten in dem der Club so viel Transfereinnahmen
erzielte wie unter ARO . Allein das Geld das hier verschwunden hätte ausgereicht um einige
abstiege zu verhindern das Vorhanden sein von SChulen in nicht unerheblicher Menge (obwohl
er in seiner Amtszeit immer das Gegenteil behauptete ) ist noch unverständlicher .

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-
sch%C3%A4fer/?postID=631124#post631124

http://www.eyep.tv/beitrag/1-bundesliga/video/zum-saisonabschluss-15.html
https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-sch%C3%A4fer/?postID=631124#post631124
https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-sch%C3%A4fer/?postID=631124#post631124

